

¿Cómo puedo reservar?

Puede hacerlo a través de la página web o contactándonos directamente al 05 62 92 91 54 entre las 9:00 y las 12:00 y de 14:00 a 17:00 de lunes a viernes durante la temporada baja, y de 8:30 a 21:00 todos los días en temporada alta.

¿El camping está abierto todo el año?

El camping está abierto del 12 de abril al 11 de octubre de 2025.

¿Cuántas parcelas tiene el camping?

El camping tiene un total de 99 parcelas (80 de gran confort y 10 de confort), delimitadas de 100 m².

¿Cómo puedo pagar mi estancia?

Aceptamos varios medios de pago: tarjeta bancaria, cheques-vacances, transferencia, cheque y en efectivo.

La reserva será válida solo después de:

- Para las reservas hechas con más de 30 días antes de la fecha de estancia: el pago del depósito dentro de los 7 días siguientes a la reserva.
- Para las reservas hechas con menos de 30 días de antelación: el pago total de la estancia en el momento de la reserva.
- Y la recepción de una confirmación de nuestros servicios.

El saldo debe pagarse para los alojamientos de alquiler 30 días antes del inicio de la estancia y para las parcelas el día de la llegada.

Tenga en cuenta que si no hemos recibido su pago, consideraremos su reserva cancelada y se aplicarán las condiciones de cancelación.

¿Cuándo debo pagar el saldo de mi estancia?

Para un alquiler, el saldo debe pagarse 30 días antes del inicio de la estancia y para las parcelas el día de la llegada.

¿Cuáles son los horarios de llegada y salida en el camping/alquiler?

Para los alquileres, las llegadas se realizan a partir de las 16:00 y las salidas antes de las 10:00.

Para las parcelas de camping, las llegadas y salidas se realizan a las 12:00.

¿Puedo llegar antes si el alquiler está disponible solo a las 16:00?

Sí, se le permitirá acceder a las instalaciones. Lo mismo ocurre el día de su salida; podrá acceder a las instalaciones por el resto del día una vez haya hecho el check-out.

¿Están acreditados para VACAF y aceptan ACSI?

Aceptamos la tarjeta ACSI, pero no estamos acreditados para VACAF.

¿Cuántas noches mínimo debo reservar?

En temporada baja, para reservar un alquiler, se requiere un mínimo de 2 noches. En temporada alta, las reservas son solo por semana comenzando un lunes, martes, miércoles, sábado o domingo.

¿Los bebés cuentan en la capacidad del mobil home?

Sí, aunque no se paga la tasa de estancia para el bebé, se cuenta en la capacidad del mobil home, que no debe ser superada en ningún caso.

Sobre el Alquiler y las Parcelas

¿Es posible alquilar equipo para bebés?

Sí, alquilamos un kit para bebé (silla, cuna) por 3€/noche, mínimo 2 noches.

¿Alquilan sábanas y toallas de baño?

Sí, el alquiler de sábanas está disponible por 15€/cama y las toallas por 3€/toalla.

¿Las viviendas de alquiler están equipadas con aire acondicionado?

Los chalets Tourmalet y el cottage de 4 habitaciones están equipados con aire acondicionado.

¿Es posible añadir la opción de limpieza final una vez en el sitio?

Puede añadir la limpieza final antes de su salida directamente en recepción, por un precio de 90€.

¿Es posible añadir una tienda junto a un alquiler?

Solo si la recepción le ha dado su autorización.

¿Se permiten barbacoas?

Sí, puede hacer barbacoas fuera de su mobil-home, pero no se proporcionan. Sin embargo, ofrecemos el alquiler de una plancha por 3€/día.

¿Alquilan neveras?

Alquilamos neveras en el camping por 8€/día, ¡no olvide reservarla!

¿Las instalaciones sanitarias del camping están equipadas para personas con movilidad reducida?

Sí, encontrará un baño, una ducha y un lavabo adaptados para personas con movilidad reducida en el bloque sanitario.

¿Se permiten animales en el camping/ en los alquileres?

Se aceptan animales domésticos si están vacunados y atados con correa, bajo la responsabilidad de sus dueños.

Los perros de las categorías 1 y 2 están prohibidos.

Tenga en cuenta que los perros están prohibidos en el Parque Nacional de los Pirineos y debe estar atento a no cruzar los límites del parque durante sus excursiones en la montaña con su animal.

¿Puedo elegir mi alquiler o parcela?

Sí, podemos permitirle elegir su parcela de camping el día de su llegada. Sí, al hacer la reserva puede elegir su alquiler, pero no su ubicación.

Piscina Interior

¿Cómo acceder a la piscina cubierta durante mi estancia?

Es necesario inscribirse en la recepción el mismo día o el día anterior.

Ofrecemos 4 entradas al día:

12H-14H-16H-18H y podrá disfrutar de la piscina durante 1h30.

Los niños deben estar obligatoriamente acompañados de un adulto.

La piscina es gratuita.

¿Dónde se encuentra el camping PYRENEVASION?

El camping se encuentra en SAZOS en los Altos Pirineos cerca de GAVARNIE y Luz-Saint-Sauveur.

Acceso al camping

Desde Lourdes, dirección Argelès Gazost por la D821.

Dirección Villelongue por la D913.

Continúe por la D921 en dirección a Luz-Saint-Sauveur.

Gire a la derecha en la D12 hacia Sassis.

Al final de la carretera, gire a la derecha en la ruta de l'Ardiden hacia Sazos.

Duración aproximada del trayecto Lourdes - Sazos: 40 minutos en coche.

¿Hay Wi-Fi en el camping?

Sí, el Wi-Fi está disponible en todo el camping de forma gratuita.

¿Hay restaurantes en el camping?

Hay un punto de restauración (pizzería, snack) abierto del 01/07 al 31/08.

¿El camping cierra por la noche?

En temporada, la barrera de entrada cierra a las 22:30 para los vehículos. Hay un aparcamiento nocturno disponible para su vehículo.

¿Hay supermercados cerca?

Sí, hay un Carrefour Market en Esquieze-Sère (4 km), así como el Carrefour Montagne en Luz Saint Sauveur (4 km).

Parque Acuático

¿Las piscinas están abiertas al público?

No, las piscinas están reservadas para los clientes del camping.

¿Las piscinas están abiertas todo el tiempo?

La piscina cubierta y climatizada está abierta de abril a mediados de octubre, y la piscina exterior está abierta de principios de junio a mediados de septiembre.

¿Se permiten pantalones cortos de baño?

En nuestras piscinas solo se permiten bañadores tipo slip, boxer de baño de licra, bikinis y bañadores de una pieza.

¿Todos los estanques están climatizados?

Sí, todos los estanques están climatizados.